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VERBALE  COLLEGIO SETTORIALE SCUOLA INFANZIA del 10 settembre 2018 

Il giorno 10 settembre 2018, alle ore 11:00 presso l’Aula Magna della sede centrale dell’IC di Cupra 

Marittima e Ripatransone, si è riunito il primo Collegio Settoriale dei docenti della Scuola dell’Infanzia 

dell’a.s. 2018/19, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.:  

1. Organizzazione plessi 

2. Organizzazione oraria 

3. Progettazione  

4. Varie ed eventuali. 

Presiede il Collegio la Dirigente Gaia Gentili, verbalizza la seduta la docente Maria Rita De Cesaris.                                                     

Risultano presenti i docenti dell’elenco allegato al presente verbale di cui costituisce parte integrante.  

La Dirigente apre la seduta rivolgendo un cordiale saluto a tutti i docenti, in particolare a quelli tornati o 

entrati a far parte del team d’Istituto dal primo settembre, poi passa a trattare il primo punto all’ordine del 

giorno. Ribadisce l’importanza di relazionarsi positivamente tra colleghi e con i propri alunni. Invita a non 

riversare le frustrazioni personali e professionali dovute al non avere a disposizione le risorse necessarie per 

garantire il miglior servizio sui bambini e le rispettive famiglie. La Dirigente non mette in dubbio la 

preparazione tecnica di ciascun docente, ma richiama ancora una volta alla professionalità che prevede 

rapporti corretti con le altre istituzioni, in particolare le famiglie.  Comunica le novità relative al servizio di 

pre e post scuola e chiede ai docenti la dichiarazione di eventuale disponibilità ad effettuare tale servizio 

laddove sarà necessario organizzarlo, poiché i Collaboratori scolastici, per contratto e per 

sottodimensionamento di organico, non possono essere gravati da tale responsabilità. 

La Dirigente mostra la bozza di decreto di assegnazione dei docenti nei vari plessi e nelle diverse classi, 

mancano ancora molti  docenti di sostegno, quelli presenti hanno avuto le ore assegnate nel G.L.I. del 7 

settembre. L’assegnazione alle classi e ai plessi in base al nuovo Contratto andato in vigore il 20 aprile non è 

definitiva, bensì provvisoria, in quanto soggetta all’eventuale confronto con le RSU d’Istituto. 

Riguardo ai Fiduciariati di plesso comunica che verrà fatto un passo indietro rispetto al passato, verrà 

ripristinato il Fiduciario alla scuola dell’Infanzia di Cossignano, poiché la scelta effettuata lo scorso anno 

scolastico per questioni di economia, su suggerimento della RSU d’Istituto, non è stata efficace. Vengono 

riconfermati i seguenti Fiduciari di Plesso: Silvestri Giovanna (infanzia Ripatransone), Valentini Mirella 

(infanzia Valtesino), Ciarrocchi Francesca (infanzia san Savino), Iaconi Cinzia (infanzia Cupra), De Angelis 

Wilma (infanzia Massignano). Nuovi incarichi vengono affidati a Talamonti Sonia per l’infanzia di 

Montefiore dell’Aso e per l’infanzia di Cossignano a Di Buò Daniela, che, anche se in anno di prova, ha già 

lavorato a Cossignano e si è già positivamente interfacciata con l’Amministrazione Comunale.  

La Dirigente ringrazia i fiduciari per l’ottimo lavoro svolto e annuncia deleghe molto dettagliate, che 

verranno inviate alle singole Amministrazioni comunali. I docenti non devono assumere responsabilità che 

non spettano loro; responsabilità del docente è tenere  informata la DS su tutto ciò che accade di rilevante e 

anche su semplici sospetti di reato, che come pubblico ufficiale ella ha il dovere di denunciare per la tutela 

dei bambini. 

Per la sostituzione delle docenti di posto comune assenti, a partire dal 17 settembre, saranno nominate le 

supplenti, mentre per assegnare le ultime ore di sostegno occorre aspettare la terza deroga. 

Riguardo all’organizzazione oraria si riconferma la fascia di ingresso di un’ora per tutti gli alunni dei diversi 

plessi e si chiede alle docenti di comunicare prima possibile i turni di lavoro.   

Relativamente alla proposta di Piano annuale delle attività per la scuola dell’Infanzia le docenti suggeriscono 
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di spostare l’intersezione tecnica del 23 ottobre al 3 ottobre.   

Per le varie ed eventuali la DS ricorda che, come comunicato tramite sito web, il 12 settembre ci sarà 

formazione obbligatoria sulla Privacy per tutti i docenti, di ogni ordine. Nel caso in cui il trattamento di un 

dato sensibile o giudiziario  ne comporti una violazione, il responsabile è passibile di sanzioni. Particolare 

attenzione deve essere data al trattamento dei dati degli studenti con disabilità, in particolare alla 

documentazione da cui si evince lo stato di salute. 

I docenti sono invitati ad attenersi alle indicazioni che verranno formalizzate nella nomina di “INCARICATI 

DEL TRATTAMENTO” e di rivolgersi per eventuali dubbi alla Dirigente in qualità di titolare del 

trattamento. 

La Dirigente comunica inoltre che il nuovo contratto prevede il diritto alla disconnessione e che solo in caso 

di estrema necessità lei potrebbe contattare telefonicamente i docenti, che possono anche non rispondere. I 

mezzi privilegiati per le comunicazioni sono il sito della scuola oppure la posta elettronica, da controllare 

entrambi giornalmente. 

Vengono poi esaminate delle richieste da parte di due genitori di Cupra Marittima, la mamma di Pasqualini 

Giulia e il papà di Mora Giada, riguardo al cambio di sezione dei rispettivi figli. Il cambio è stato ritenuto 

necessario dalle docenti nel momento della costituzione della quinta sezione di scuola dell’infanzia. Le 

docenti ribadiscono che le due richieste non possono essere accolte perchè i genitori non possono scegliersi 

le insegnanti e inoltre la costituzione dei nuovi gruppi sezione è stata frutto di una scelta ponderata e 

condivisa, anzi per una maggiore trasparenza chiedono che vengano fatti i seguenti ulteriori spostamenti: 

l’alunno Fattinnanzi Diego dalla 1A in 1E e Pirko Rea dalla 1E in 1C. 

La Dirigente ribadisce che nella scuola dell'infanzia  le sezioni debbono operare in modalità "aperta", vale a 

dire che le docenti tutte si debbono relazionare con tutti i bambini ed i gruppi, che la  struttura dei gruppi si 

deve modificare in base alle attività,  progettate tenendo conto delle esigenze didattiche di tutti gli alunni. 

Risulta, pertanto, meramente "burocratica" la suddivisione in sezioni e dunque non ha senso lo spostamento 

da una sezione all'altra, richiesto dalle famiglie.       

Esauriti gli argomenti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 13,00. 

 

La segretaria verbalizzante      La Dirigente Scolastica 

De Cesaris Maria Rita                Gentili  Gaia 

 


